



Fallece Ignacio Campos, director del Área de Laboral de Gómez-Acebo & Pombo

El bufete Gómez-Acebo & Pombo ha informado hoy a través de su canal oficial de LinkedIn del **fallecimiento de Ignacio Campos Tarancón**, director del Área de Laboral de la firma.

En un escueto mensaje publicado en esta red social, la firma señala que “comunicamos con profunda tristeza el inesperado fallecimiento este fin de semana de nuestro socio Ignacio Campos Tarancón, director de nuestra área de Laboral”. El mensaje continúa destacando que Campos era “**un abogado en letras mayúsculas. Persona fiable, cercana y con verdadera pasión por su familia.** Te vamos a echar mucho de menos. Descansa en paz”.

Poco después de que el bufete hiciera público el fallecimiento, la firma ha recibido **mensajes de compañeros y compañeras de profesión de despachos de toda España** en los que destacan la valía profesional de Ignacio Campos.

Rosa Zarza, socia directora del **Departamento Laboral de Garrigues** y socia responsable de Garrigues Sostenible ha manifestado que “me uno a la gran familia profesional de Gómez-

...